

Politique de l'eau et crise climatique : quelles réponses après l'Accord de 2022 ?

Dossier de la rédaction de H2o
October 2022

En France, l'accord de 2022 a été celui de tous les extrêmes. Au deuxième rang des Accords les plus chauds observés depuis le début du XXe siècle, la quasi-totalité des départements ont connu des restrictions d'usages de l'eau, 117 communes ont été privées d'eau potable, 1 100 cours d'eau ont connu un assec. Les médias se sont emparés de ce phénomène sans précédent : la prise de conscience des effets du changement climatique semble s'opérer. L'eau est au cœur des préoccupations de chacun. Quelles réponses doit-on apporter dans nos politiques publiques pour apprécier et gérer durablement l'impact de la crise climatique sur notre ressource en eau ? L'urgence de la situation ne nécessite-t-elle pas de repenser le partage de l'eau et de retrouver du courage politique pour gérer cette ressource en bien commun, à l'échelle hydrographique, pour l'intérêt collectif ? Le Cercle Français de l'Eau vous invite à changer autour de ces questions et propose au débat des pistes de travail pour amorcer l'exercice de planification écologique de l'eau lancé par le ministère.

Programme et inscriptions